



Parada militar cierra actos oficiales por la independencia de Chile

Description

Las tres ramas de las Fuerzas Armadas de Chile y Carabineros participan hoy en la tradicional parada militar, organizada para rendir homenaje al ejército que participó en las luchas por la independencia de la corona española.

Acerca del origen de esta ceremonia hay al menos dos versiones y la primera de ellas apunta al desfile de compañías de caballería y dragones en la Plaza de Armas de Santiago el 19 de septiembre de 1810, al día siguiente de la formación de la primera Junta de Gobierno.

La otra señala como fecha inicial la victoriosa batalla de Chacabuco, ocurrida el 12 de febrero de 1817, y la fundación de la Academia Militar por el entonces Director Supremo, Bernardo O'Higgins, el 16 de marzo de ese año.

En 1831, el entonces presidente Joaquín Prieto dispuso que todos los años el 19 de septiembre se realizara un simulacro de batalla en La Pampilla, actual Parque O'Higgins, lo cual se mantuvo hasta 1895.

Además, el mandatario determinó en 1832 que este evento debía convertirse en una ceremonia oficial de Estado.

Fue en 1896, ya bajo la influencia de la doctrina militar prusiana, aplicada por el general Emilio Körner, encargado de modernizar al ejército, cuando se realizó la primera Parada Militar con la modalidad alemana, que durante más de un siglo continúa.

Finalmente, en 1915, el gobernante Ramón Barros Luco declaró el 19 de septiembre como día de la celebración de las Glorias del Ejército durante el proceso de la independencia nacional y otros conflictos posteriores.

Como es tradicional, este viernes el presidente Gabriel Boric pasará revista a las tropas, observará el paso del desfile y recibirá el saludo de los huasos a caballo y brindará junto a las demás autoridades con el ya tradicional chicha en cacho, poniendo fin de esta manera a los actos protocolares por la Independencia de Chile.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025